

Cuba et l'Algérie pour la consolidation des relations de coopération



La Havane, 26 mai, (RHC).- Le Premier ministre algérien, Ahmed Ouyahia, a reçu ce vendredi à Alger le Dr Roberto Morales, ministre cubain de la Santé.

Ce dernier a célébré dans ce pays arabe le 55e anniversaire du programme cubain de coopération internationaliste dans le domaine de la médecine.

Au cours de l'entretien le chef du gouvernement algérien et le ministre cubain ont exprimé la volonté de continuer à développer les échanges entre nos deux pays et mis en exergue la qualité des relations politiques et historiques datant des années 1960.

Auparavant, le Dr Roberto Morales avait analysé avec son homologue algérien, Mokhtar Hazbellaoui la possibilité d'élargir la coopération scientifique notamment dans le secteur de l'industrie pharmaceutique et biotechnologique.



Radio Habana Cuba